

Supplement der Zeitschrift „Das Gesundheitswesen“

- | | | | |
|----|---|----|--|
| 30 | Erfahrungsbericht zur Neugestaltung des Praktischen Jahres in einem Akademischen Lehrkrankenhaus
<i>K.-P. Maier</i> | 30 | Report on the Experience in Reforming the Practical Year in an Academic Teaching Hospital
<i>K.-P. Maier</i> |
| 34 | Reformkonzepte der Medizinischen Fakultät Tübingen – Einführung des neuen klinischen Tübinger Curriculums „TüKliC“
<i>P. Schweizer, M. Lammerding-Köppel</i> | 34 | Reform Concepts of the Faculty of Medicine of the University of Tübingen – Introducing the New Clinical Curriculum „TüKliC“
<i>P. Schweizer, M. Lammerding-Köppel</i> |
| 39 | Die Studienreform an der Medizinischen Fakultät Heidelberg: Einführung des neuen klinischen Curriculums Heicumed
<i>H. Seller</i> | 39 | Study Reform at the Faculty of Medicine at Heidelberg University: Introducing the New Clinical Curriculum „Heicumed“
<i>H. Seller</i> |
| 43 | Tübinger forschungsorientierte Seminare am Beispiel der Gynäkologie und Geburtshilfe – Kolloquium Forschung – TüKliF „Aktuelle Entwicklung in der Gynäkologie und Geburtshilfe“
<i>U. Wagner, K. H. Baumann, R. Kurek, D. Wallwiener</i> | 43 | Tübingen Research-Oriented Seminars as Exemplified by Gynaecology and Obstetrics – Research Colloquium „TüKliF“ – „Topical Developments in Gynaecology and Obstetrics“
<i>U. Wagner, K. H. Baumann, R. Kurek, D. Wallwiener</i> |
| 46 | Ein Curriculum für das Praktische Jahr (PJ) – Entwicklung im Universitätsklinikum Freiburg am Beispiel des Wahlfachs Neurologie
<i>L. Wiese, M. Briel, W. Gerke</i> | 46 | A Final Year Curriculum in Medical Education – Experiences of the University Hospital Freiburg and its Department of Neurology
<i>L. Wiese, M. Briel, W. Gerke</i> |
-